

Die mittelalterliche Stadt

Lies zuerst im Buch auf S 190 den Text zur Entstehung der Mittelalterlichen Stadt durch. Einige der folgenden Sätze sind nicht richtig, andere sind richtig. Klicke nur jene Sätze an, die deiner Meinung nach richtig sind.

Bis in das Jahr 1000 lebten die meisten Menschen in Dörfern.	
Besonders viele Städte entstanden zwischen den Jahren 1000 und 1800.	
Die wichtigsten Bevölkerungsgruppen in den Städten waren die Bauern und Kaufleute.	
„Stadtluft macht stark“ war eine beliebte Redewendung.	
In den Städten zahlten die Bewohner keine Abgaben und leisteten keine Frondienste.	
In vielen Städten gelang es den Handwerkern und Kaufleuten die Stadtregierung zu übernehmen.	
Wer ein Jahr und zwei Tage in einer Stadt lebte, war frei.	